

Supermann & Mondgesicht

Fettes Brot

Sie sind ein Pärchen, doch ein schönes
Pärchen sind sie nicht.
Ihn nennen wir Supermann, sie nennen wir
Mondgesicht.
Neulich kriegte ich vom Postboten einen
Rostroten Brief
Dieser beiden Frosttoten, wo drin die zwei mir mit einer
Wohnungseinweihungsfeier
Und freier Kost drohten.
So denn! Ich schenkte irgendein
WC-Accessoire,
Weiß schon nicht mehr was es war - ein
Seifenhalter?
Uh, nu 'n Föhn - von wegen nasses Haar.
Das ist zwar nicht schön aber praktisch
Und gegen Erkältung prophylaktisch.
Es gab soviel knackfrisches Essen.
Keine Delikatessen hatten sie vergessen
Und so fraß ich, und es war an sich ganz
Spaßig.
Für den Sinn der meisten Gäste fehlte mir
Indes die Klarsicht.
Den DJ machte Burkhard, n' guter
Handballtorwart.
Sein Gesicht zierte ein schokoriegelgrosser
Schnurrbart.
Musikalische Vorfahrt hatte stets Rock 'n'
Roll, und ich hab' ernsthaft überlegt, ob ich ihm
CDs zocken soll.
Toll, auch Supermann und Mondgesicht
Präsentierten ihre Künste aus dem
Tanzunterricht.
Ganz unter sich schwofen beide, Backe an
Backe.
Sie kleben halt aneinander, wie die Fliegen an der Windschutzscheibe.
Tja, was man sich einbrockt, hat man auch
Auszubaden
Und ich zog es daher vor mich jetzt selber
Auszuladen.

Supermann und Mondgesicht - anzurufen
Lohnt sich nicht!

Ich hab die zwei neulich im Bus getroffen.
Die beiden Hand in Hand - ich die Buddel
Und sturzbesoffen.
Ich so: „Hi!“. Sie so: „Hallo, wie geht's denn
So?“ „Und selbst?“ „МуЯ ja!“
Ich wußt ja schon am Start, die Fahrt wird
Hart,
Doch ich fand's trotzdem amüsant, was
Aber daran lag,
Daß er, wenn er von sich erzählt hat,
Immer in der Mehrzahl sprach.
Er und sie waren einmal zwei Personen,
Heute sind sie nur noch eine.
Es gibt sie nur im Doppelpack und keinen

Mehr alleine.

Ich hab gehört, einmal im Monat wird das
Treppenhaus gebohrt. Supermann ist der Mann für jede Tonart
Und wenn er mal ein Sohn hat wird der
Sicher ebenso

....laaangweilig, doch lebensfroh.

Irgendwo ist Mondgesicht ja auch sehr
Familiär.

Manchmal denk ich, daß sie gern seine
Mami wär.

Alles geregelt, weil sich beide regelmäßig
Sehen,

Nur ihre Regel kommt nicht regelmäßig,
Und das ist nicht so schön.

Doch ansonsten ist alles echt duftend, vor allem das Parfum, was Supermann für
Sie gekauft hat.

Der Bus riecht nach Mondgesicht und sie
Wie 'ne Blumenwiese.

Diese Brise - ich krieg hier echt 'ne Krise.

So vollgelabert hab ich kurz mit meinem
Schicksal gehadert,

Sagte aus: „Ich muß jetzt raus - hier steht
Mein Fahrrad.“

Es war gelogen und im nachhinein auch kein
Kluger Zug,

Weil mein Heimweg noch mehrere
Kilometer betrug.

Supermann und Mondgesicht - anzurufen
Lohnt sich nicht!